

訓練生だより

17期生（1年生）張大鵬兄弟の訓練の召しの証し

私は約6年前、多くの訓練生と卒業生を見て全時間訓練に参加する気持ちが起こされましたが、仕事など多くのものを愛していたため、絶対的に主を愛することが出来ませんでした。

その後、病気になり1年ほど働けなくなりました。その時に、時間を贖いたい感覚が強くなりました。主の恵みと導きによって、体調は次第に良くなり、働けるまで回復しました。時間を無駄にしてしまったと感じたので、

「主よ、私はさらにあなたを愛したいです！
訓練に参加する機会を与えてください！」

と祈りました。

その後、湯河原の集中ビデオ訓練の中で、「何も考えずに訓練にきてください」という励ましの言葉がありました。そして、会社を辞めて訓練に参加する決意をしました。主を得る機会を捕らえることができたことを感謝します！

「真理を買え。それを売ってはならない」

箴言 23 : 23

しかし私は外国人なので訓練に行くためには永住権が必要でした。そのために兄弟姉妹と交わり、多く祈りました。

ハレルヤ！主は信実です。主のあわれみにより、訓練開始直前に永住権を得ることができました。

湯河原に近い海辺で、
長時間の祈りをしました！
主との時間、enjoy！



Graphics & Verses

スライド

KEY POINTS

- ①人は神を入れる器として作られた
- ②しかし、先に罪が入ってしまった
- ③救われる必要がある



神は言われた、
「われわれの**かたち**に、
われわれの**姿**にしたがって、
人を造ろう」

創世記1:26

簡潔なスライドを心掛けました！

その様子をお見せします！

オンライン福音集会

詩歌

Hymn

音割れ防止のため、
詩歌は前もって録音しておいた
ものを流しました！

集会の始まる5分前にも
流していました！



心から彼に向かい「おお主イエス」と叫び求め
類なき甘き名を初めて味わう

集会の時間：約35分 参加した友人：10名
福音集会が続けて主に用いられますように！

主エホバはこう言われる、さらにわたしはこのために、
イスラエルの家に求められて、
彼らのためにこれを行なう。
わたしは彼らに、人を羊の群れのように増し加える
エゼキエル36:37

短期訓練のお誘い

短期訓練は、訓練に願いがあってもなくても参加可能です。若い兄弟姉妹と共に主を追い求める生活を体験することができます。8/30～9/5は予備訓練があります。現時点では参加を受付けておりますが、コロナ渦のため変更されることがございます。ご了承下さい。参加を希望される方は、各地の長老・責任者と交わりをした後、各地召会から全時間訓練へ郵送かメールで提出ください。